

KENYA SAFARI NIARA



AMBOSELI - LAGO NAIVASHA - MASAI MARA -

PLAYAS DIANI - NAIROBI

Más que un viaje una experiencia que nos regalará un álbum de recuerdos inolvidables. Kenya, un mágico destino donde contemplaremos los más hermosos atardeceres del planeta. Por supuesto disfrutaremos de fabulosos safaris y para finalizar las hermosas playas de la costa keniata, sin duda el mejor broche para este precioso viaje.

11 días / 9 noches - Salida del 17 FEB al 02 DEC 2026

desde **2.395 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. MADRID - NAIROBI

Embarque en vuelo con destino Kenya. Noche a bordo.

DÍA 2. NAIROBI – AMBOSELI

Llegada al aeropuerto internacional de Nairobi. Trámites de inmigración, estampación de visado y recogida de equipajes. Salida hacia el Parque Nacional Amboseli vía Namanga. Llegada para el almuerzo en Lodge. Safari por la tarde.

Este parque se extiende entre la frontera de Kenya y Tanzania, con una superficie de 8.000 km², los expertos lo llaman "la joya del Rift", por la gran cantidad de fauna y aves que cobija en su interior, por lo que viviremos una inolvidable experiencia. Tras el safari cena y alojamiento.

Distancia: Aprox. 250 kms - 5 horas

DÍA 3. PARQUE NACIONAL AMBOSELI – LAGO NAIVASHA

Desayuno y salida hacia el Lago Naivasha para tomar el almuerzo en el Lodge. Por la tarde, nos espera una experiencia única: un safari en barca por las tranquilas aguas del Naivasha, seguido de una visita a la fascinante Crescent Island. Rodeado de exuberantes bosques de papiro, el Lago Naivasha es un auténtico paraíso para los amantes de la ornitología. En sus alrededores se han registrado más de 400 especies de aves, entre ellas majestuosas águilas pescadoras, elegantes garzas y delicadas garcetas. Además, el lago alberga una población de aproximadamente 500 hipopótamos, que pueden observarse en su hábitat natural.

Crescent Island es una isla que ofrece la oportunidad de caminar libremente entre jirafas, cebras, antílopes, ñus, hipopótamos y una gran variedad de aves. Esta isla, que sirvió como escenario para la película "Memorias de África", conserva hoy en día a muchos de los animales introducidos durante el rodaje, quienes han prosperado en este entorno protegido.

Cena y alojamiento.

Distancia: Aprox. 300 kms - 6 horas

DÍA 4. LAGO NAIVASHA – MASAI MARA

Desayuno. Salida hacia la Reserva Nacional de Masai Mara, vía Narok. Por el camino podremos disfrutar de unas fantásticas vistas y de un maravilloso escenario lleno de vida salvaje. Llegaremos al parque para almorzar. La reserva Masái Mara es una reserva Natural, que se encuentra situada al suroeste, siendo en realidad una extensión del Serengueti, donde habita la famosa Tribu Masái y cruza el rio Mara. Este parque es famoso por su fauna excepcional, aquí es fácil ver los Big Five, Leones, Leopardos, Elefantes, Rinocerontes y Búfalos.

Tarde libre para descansar

Opcional: Visita a un Poblado Masái. (1 hora) Pago directo en el poblado. 40\$ aprox.

iSin duda es una visita opcional muy recomendada! Los masáis son gente curiosa, quizá sea una de las tribus más orgullosas de África, pero también de las más maleadas del continente negro porque han tenido la suerte o la desgracia de que sus tierras estén en el parque nacional más famoso y visitado de África. La visita incluye una canción de la bienvenida, cantada por los guerreros y las mujeres masáis, se puede cantar y bailar con ellos. También visitaremos el interior de sus casas y el guía les explicará todas sus costumbres y cultura finalizando la visita con una charla junto a los masáis. Recomendamos llevar algún regalo a los niños masáis como libros, lápices, ropa, etc.

Cena y alojamiento en nuestro camp.

Distancia: Aprox. 300kms - 6horas

DÍA 5. RESERVA MASAI MARA

Hoy realizaremos dos safaris, uno por la mañana (09:00 – 12:00) y otro por la tarde (16:00 – 18:30) por esta magnífica reserva. Sin duda Masái es uno de los iconos de Kenya y todo un referente para los amantes de los Safaris, ya que tendremos la oportunidad de ver innumerables opciones fotográficas y multitud de animales. Pensión completa.

Opcional: Safari A Pie Masái Mara. Salida: 06.30 horas. (3 horas) 60\$ aprox.

Tendrán la posibilidad de realizar un safari a pie de aproximadamente una hora de duración. Comenzaremos con un briefing de media hora, a continuación, un trekking de hora y media y finalizaremos con un desayuno tipo picnic en la sabana. Flanqueado por guerreros masái (Moran) y un guardabosque (Ranger), este safari a pie en el medio de la ondulante sabana africana nos lleva a través de una experiencia de aprender las plantas medicinales que usan los masáis y como mutuamente coexisten con la fauna en el ecosistema del Parque Nacional.

DÍA 6. RESERVA MASAI MARA – NAIROBI – PLAYA DIANI

Después del desayuno en el Lodge, saldremos para Nairobi para tomar nuestro tren a Mombasa.

La duración del trayecto es de unas 5 horas. Se trata de un hermoso recorrido ya que cruza el Parque de Tsavo, así que aún tendremos oportunidad de ver algunos animales y preciosos paisajes.

Llegada y traslado con chófer de habla inglesa (no hay servicio de guía) a la playa de Diani.

Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 7. PLAYA DIANI

Desayuno. Considerada la mejor playa de Kenya, hoy tendremos día libre para disfrutar de Diani. De su arena blanca, sus palmeras y de sus bellos rincones paradisiacos.

Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 8. PLAYA DIANI

Desayuno. Considerada la mejor playa de Kenya, hoy tendremos día libre para disfrutar de Diani. De su arena blanca, sus palmeras y de sus bellos rincones paradisiacos.

Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 9. PLAYA DIANI – MOMBASA - NAIROBI

Desayuno en hotel. A la hora prevista, traslado a la estación de tren en Mombasa para tomar el tren a Nairobi. Llegada a Nairobi y traslado al hotel.

DÍA 10. NAIROBI

Desayuno en el hotel. Día libre con posibilidad de realizar excursiones opcionales que enriquecerán esta última jornada en Nairobi.

La habitación del hotel deberá ser abandonada a las 11:00 horas pudiendo dejar sus pertenencias en el mismo mientras realizan sus visitas *

Entre las opciones más recomendadas se encuentra la visita a la Casa Museo de Karen Blixen, autora del célebre libro Memorias de África, cuya vida fue inmortalizada en la inolvidable película del mismo nombre. Esta visita es casi obligada para los amantes de la historia y el cine: recorreremos su antigua residencia, nos adentraremos en su apasionante vida romántica en Kenia y descubriremos detalles poco conocidos de su estancia en el país. Los jardines de la casa ofrecen una vista espectacular de las colinas de Ngong, donde descansa Denis Finch-Hatton, su gran amor, fallecido en un trágico accidente aéreo en Tsavo.

Otra experiencia interesante es la visita a la Mansión de las Jirafas, un santuario dedicado a la conservación de la rara jirafa Rothschild, una de las tres especies presentes en Kenia. Aquí podrán interactuar con estos majestuosos animales, tocarlos y alimentarlos a mano en un entorno seguro y natural. El recorrido concluye con una visita a Kazuri, una fábrica de cerámica artesanal fundada como proyecto social para mujeres africanas, famosa por sus piezas únicas y joyería innovadora. La experiencia finaliza con tiempo libre para compras en la tienda de artesanía Utamaduni.

Ambas excursiones tienen una duración aproximada de 4 horas y se realizan diariamente a las 14:00 h.

Para cerrar el día con broche de oro, existe la opción de contratar una cena en el emblemático restaurante Carnivore, con traslado incluido desde el hotel. La experiencia comienza alrededor de las 19:00 h y se extiende por unas tres horas, durante las cuales podrán degustar una amplia variedad de carnes exóticas en un ambiente vibrante y auténtico.

Traslado a última hora hacia el aeropuerto de Nairobi.

*Quien así lo deseé puede solicitar un late check out en su hotel de Nairobi para tener la habitación disponible todo el día hasta la hora de traslado al aeropuerto.

DÍA 11. NAIROBI – CIUDAD DE ORIGEN

De madrugada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

17 FEB 2026
05 MAR 2026
01 y 29 APR 2026
03 y 24 JUN 2026
01 y 15 JUL 2026
05, 12 y 19 AUG 2026
02, 16 SEP 2026
07 OCT 2026
04 NOV 2026
02 DEC 2026

Alojamientos previstos o similares

Amboseli - Amboseli Sentrim Camp / AA Lodge
Lago Naivasha - Elementaita Sentrim
Masai Mara - Sentrim Mara / AA Lodge
Playa Diani - Jacaranda Indian Ocean Beach Resort
Nairobi - Safari Club By Swiss

Incluye

Vuelos internacionales

Tasas de aeropuerto (495€)

Todos los traslados

1 noche de hotel en Amboseli en PC

1 noche de hotel en Lago Naivasha en PC

2 noches de hotel en Masai Mara en PC

3 noches de hotel en playa Diani en MP

1 noche de hotel en Nairobi en AD

Visitas según itinerario

Kenya transporte en jeep 4x4 máximo 7 pax durante el safari*

Ventana garantizada.

Entradas a los parques

Tren NBO-MOMBASA-NBO

Conductor / guía de habla castellano (excepto en Mombasa que será solo conductor de habla inglesa)

Aqua potable durante el safari

Seguro de viaje básico y seguro de evacuación aérea a Nairobi por causas médicas durante el safari

Asistencia telefónica 24 horas en castellano

No incluye

Cuota de servicio 150 \$ / persona (pago directo en destino). **Este pago es obligatorio realizarlo a la llegada en efectivo y en dólares americanos. Rogamos a los pasajeros que lo tengan preparado para cuando el guía lo solicite.**

Bebidas.

E-Visa entrada Kenya (<https://www.etakenya.go.ke>). Se recomienda su tramitación antes de la llegada para evitar colas en el aeropuerto.

Propinas del guía (a criterio personal).

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Suplemento Individual

965€

Observaciones

*Modificación del itinerario para las salidas del 29 de abril, 3 de junio y 16 sep

Debido al horario de llegada de los vuelos el orden de las visitas se ajustará sin alterar el contenido del programa.

El safari en Amboseli se realizará el tercer día.

El safari en barco por el lago Naivasha y Crescent Island podrá tener lugar el tercer día por la tarde o el cuarto día.

En función del desarrollo del tercer día podrá no haber tarde libre en la reserva de Mara el cuarto día.

*Late check-out en Nairobi

Si deseas disponer de tu habitación hasta el momento del traslado al aeropuerto, puedes solicitar un late check-out a través de nuestro equipo de reservas. Coste adicional: 75€/persona.

Importante

Es necesario recibir los pasaportes de los pasajeros mínimo 30 días antes de la fecha de salida